



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[47ème anniversaire de l'Indépendance du Suriname] Réaction de Gabriel Serville, président de la Collectivité Territoriale de Guyane Vendredi 25 novembre 2022

« À l'occasion de la célébration du 47ème anniversaire de l'Indépendance du Suriname ce vendredi 25 novembre 2022, je tiens à présenter mes meilleurs vœux de bonheur, de progrès et de prospérité au peuple surinamais.

Je saisir cette occasion pour adresser mes plus sincères félicitations au Gouvernement du Suriname pour sa stabilité politique retrouvée et tous ses efforts fournis sur le plan économique et financier.

Je salue également le rôle actif du Suriname sur le plan de l'intégration régionale, notamment dans le cadre de sa présidence de la CARICOM jusqu'à janvier 2023, mais aussi sur le plan mondial avec ses positionnements en faveur de plus de solidarité mondiale et dans la lutte contre les changements climatiques.

Le rapprochement opéré entre la Guyane et le Suriname depuis les élections de 2020 et 2021 reste une des priorités que je partage avec le Président Chandrikapersad Santokhi, compte-tenu de la proximité géographique de nos territoires avec les 520 kilomètres de frontières qui nous séparent, mais aussi nos positions communes de politique de développement notamment la lutte contre tous les trafics, l'éducation, la santé et la transition des économies vers l'innovation, la connectivité ou encore les énergies vertes.

La population guyanaise se joint à moi pour renouveler nos souhaits les meilleurs au peuple surinamais et pour former le vœu que les liens entre nos deux territoires demeurent étroits et fructueux. »

Gabriel Serville, président de la Collectivité Territoriale de Guyane